

## Aus den Verhandlungen der Primarschulpflege Schulpflegesitzung vom 03.06. 2019

---

Neben den unter Datenschutz stehenden Geschäften zu Personal- und Schülerbelangen wurden folgende Geschäfte behandelt:

### **Projektwoche 2020**

Für die Projektwoche 2019/20 setzt die Schulkonferenz einen kulturell-künstlerischen Themenschwerpunkt im Bereich Musik. Die Umsetzung erfolgt mit Hilfe der Gruppe SSASSA. In der Woche können die Schülerinnen und Schüler Workshops zu Gesang, orientalischem Tanz, Trommeln, Hip-Hop und Break-Dance besuchen. In weiteren Workshops können gestalterische Angebote zu Bühnenbild, Kostüm und Festgestaltung eingerichtet werden. Es bietet sich an, die Abschlussveranstaltung unter Mithilfe der Eltern kulinarisch anzureichern und neben dem Augen- und Ohrenschaus auch über den Gaumen ein Stück QUIMS-Schule erlebbar zu machen. Die Gruppe SSASSA ist ein Künstlerkollektiv, das sich aus Tänzerinnen und Tänzern sowie Musikerinnen und Musikern verschiedener Herkunftsländer zusammensetzt und von Christian Fotsch organisiert wird.

### **Veloparcours**

Zum zweiten Mal führt E. Mathis am 11. Juni (Verschiebungsdatum 18. Juni) auf dem Fräebliareal einen Geschicklichkeitsparcours für Kinder der 3. und 4. Klassen durch. Die Kinder lernen über Hindernisse zu fahren und erlangen dadurch vermehrt Sicherheit beim Fahrradfahren.

### **Schulgemeindeversammlung**

Die Gemeindeversammlung ist zum ersten Mal am neuen Durchführungsort und zur neuen Zeit ausgetragen worden.

### **Delegiertenversammlung der Musikschulen**

Mitte Mai waren die beiden DV der Musikschulen:

- Die Musikschule Dielsdorf MSD ist liquidiert, die Gelder werden noch an die Gemeinden verteilt
- Die Musikschule Zürcher Unterland MSZU hat die Jahresrechnung 2018 zur Abnahme vorgelegt

### **Mobiliar für den neuen Kindergarten**

Im Erdgeschoss vom Pavillon der Schulanlage Gumpenwiesen wird während der Sommerferien die neue Kindergartenabteilung eingerichtet. Die Auftragsbestätigung für die Lieferung des neuen Mobiliars mit Kostenpunkt CHF 7'000.- ist erteilt.

### **Assistenzpersonen für den Schulunterricht**

Als die Primarschule Dielsdorf die Unterstützung im Unterricht durch Klassenassistenten eingeführt hat, wurden diese Assistenzpersonen oftmals im schulnahen Umfeld (Eltern) gesucht. In der Zwischenzeit zeigt die Erfahrung, dass dies im Schulalltag zu schwierigen Situationen führen kann.

Künftig werden deshalb nur Personen ohne eigenen schulpflichtigen Kindern in der Primarschule Dielsdorf als Schul-, Klassen- oder Schwimmassistenten eingestellt.